



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REpubLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN**

Tahun Sidang	: 2021 – 2022
Masa Persidangan	: IV
Jenis Rapat	: <i>Courtesy Call</i>
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/Tanggal	: Selasa, 5 April 2022
Waktu	: Pukul 14.30 WIB s.d. selesai
Tempat	: Kedutaan Besar Meksiko di Jakarta
Acara	: 1. Pertemuan dengan Duta Besar Meksiko untuk Indonesia; 2. Lain-lain
Ketua Rapat	: Eko Hendro Purnomo / Ketua GKSB DPR RI – Parlemen Meksiko (F-PAN/A-493)
Sekretaris Rapat	: Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si / Kepala Bagian Sekretariat Kerjasama Bilateral
Hadir	: 1. Junico B.P. Siahaan / Anggota GKSB DPR RI – Parlemen Meksiko (F-PDIP/A-164) 2. Susi Syahdonna Marleny Bachsin / Anggota GKSB DPR RI – Parlemen Meksiko (F-PGerindra/A-74) 3. H.E. Mr. Armando G. Alvarez / Duta Besar Meksiko untuk Indonesia 4. Ms. Maria Lizett Aceves Serrano / Bagian Konsuler 5. Rodolfo Ivan Garcia Gonzalez / Kepala Bagian Kerjasama, Ekonomi, dan Promosi 6. Novri Helmawan / ABA 7. Set. Bag KSB

## **I. Pendahuluan**

Eko Hendro Purnomo / Ketua GKSB DPR RI – Parlemen Meksiko (F-PAN/A-493) hadir di Kedutaan Besar Meksiko pada pukul 15.00 WIB dan pertemuan terbuka untuk umum.

## **II. Kesimpulan / Keputusan:**

1. Ketua GKSB DPR RI – Parlemen Meksiko berterima kasih atas undangan yang diberikan Duta Besar untuk mengadakan Courtesy Call di Kedutaan Besar Meksiko.
2. Indonesia – Meksiko telah memiliki hubungan diplomatik selama 69 tahun. Hubungan yang dibangun sejak tahun 1953 itu ditandai dengan berbagai kerangka kerja sama antara kedua negara yang telah membawa berbagai manfaat bagi Indonesia dan Meksiko. Diharapkan hubungan bilateral yang telah dibangun semakin erat dan dapat membuka potensi kerja sama yang sebelumnya belum dapat direalisasikan. GKSB DPR RI – Parlemen Meksiko diharapkan dapat menjadi jembatan diplomasi parlemen dalam semangat penguatan hubungan kedua negara.
3. Meksiko adalah mitra strategis Indonesia, mengingat Meksiko memiliki pasar yang sangat aksesibel, ramah akan mitra dari negara lain, dan anggota dari berbagai perjanjian dagang regional dan antar-kawasan. Oleh karena itu, Meksiko juga merupakan salah satu prioritas Indonesia dalam rangka diversifikasi tujuan dagang, diharapkan Indonesia dan Meksiko dapat meningkatkan hubungan dagang.
4. Ketua GKSB berharap adanya penguatan hubungan antar parlemen kedua negara yang ditandai dengan saling kunjung antara pimpinan dan anggota Parlemen kedua negara serta saling bertukar informasi terkait fungsi Parlemen dibidang legislasi, pengawasan, dan anggaran. Indonesia melalui GKSB DPR RI – Parlemen Meksiko berkomitmen penuh mendukung peningkatan hubungan persahabatan dan kerjasama Indonesia – Meksiko pada semua sektor: politik, ekonomi, sosial dan budaya, pertahanan, pariwisata, pendidikan, pemulihan pasca pandemi, dan sektor potensial lainnya. GKSB juga mendorong

peningkatan hubungan antar-pemerintah, antar-pelaku bisnis, antar-parlemen, dan antar-masyarakat.

5. Kedepannya, GKSB DPR RI – Parlemen Meksiko akan terus berkoordinasi dengan banyak pihak Meksiko terutama dengan Kedutaan Besar Meksiko untuk Indonesia, dalam rangka menyukseskan program – program yang telah direncanakan, termasuk rencana kunjungan GKSB ke Meksiko dalam waktu dekat.
6. Dubes Meksiko menyambut baik rencana kunjungan GKSB ke Meksiko dan disampaikan pula bahwa pihaknya akan berkoordinasi terlebih dahulu dengan Parlemen Meksiko terkait waktu terbaik kunjungan.
7. Tahun 2023 menandai 70 tahun hubungan diplomatik Indonesia – Meksiko yang telah dipupuk sejak tahun 1953. Pada saat itu, Presiden kedua negara saling mengunjungi, hal yang dianggap sangat luar biasa pada waktu itu. Diharapkan hubungan kedua negara yang sangat baik dapat terus ditingkatkan dan membuka peluang bagi kerjasama di sektor potensial lainnya.
8. Terkait perayaan 70 tahun hubungan diplomatik Indonesia – Meksiko, Dubes menyatakan keinginan pihak Meksiko untuk mengadakan sebuah acara yang merayakan hubungan tersebut. Acara dapat berupa pameran foto yang menunjukkan kedekatan kedua negara. Dubes juga menyampaikan perayaan beberapa tahun lalu yang memamerkan batik ala mexicana.
9. Dubes Meksiko menginfokan bahwa Delegasi Parlemen Meksiko hadir dalam Sidang ke-144 IPU yang diadakan di Bali pada bulan Maret yang lalu. Delegasi Parlemen Meksiko terdiri dari 6 Anggota Parlemen Meksiko yang komposisinya berupa 1 orang senator dan 5 orang anggota Kongres Meksiko. Seluruh delegasi adalah Anggota Wanita Parlemen Meksiko.
10. Indonesia dan Meksiko memiliki banyak kesamaan khususnya secara sejarah, sosial budaya, politik dan ekonomi. Hal ini seharusnya bisa menjadi pendukung semangat untuk meningkatkan kerjasama dan hubungan bilateral kedua negara.
11. Indonesia dan Meksiko merupakan pemimpin serta pionir industri kreatif dan *e-commerce* di kawasan masing – masing (ASEAN & Pacific Alliance), terbuka

pada perdagangan international, dan pemain inti pada blok perdagangan USCMA dan RCEP.

12. Kedua negara memiliki komitmen tinggi untuk taat pada hukum internasional dan sistem multilateral dan berpegang pada resolusi sengketa secara damai / negosiasi. Indonesia dan Meksiko adalah anggota dari PBB, WTO, APEC, dan MIKTA.
13. Diharapkan kedua negara dapat mengakomodir interaksi antar-pembuat kebijakan, antar-bisnis, antar-akademisi, dan antar-seniman yang dapat menjadi modalitas penguatan kerja sama.

### III. Penutup

Rapat ditutup pada pukul 15:45 WIB.

Jakarta, 6 April 2022

a.n. Ketua Rapat

Sekretaris Rapat



Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si.

NIP. 197206221999032001